4 >

El cónclave del terror

■ El 22 de agosto de 1241 fallecía el Papa Gregorio IX, mientras la Iglesia estaba en guerra contra Federico II, emperador del Sacro Imperio Romano Germánico. De los doce cardenales que entonces formaban el Colegio Cardenalicio, dos estaban prisioneros del emperador. La situación hacía que los cardenales tuvieran opiniones e intereses muy diferentes y que ningún candidato llegara a cuajar. Tomó entonces el toro por los cuernos el senador Matteo Rosso Orsini y encerró a los cardenales en unas ruinas carcelarias, bajo llave, y con la vigilancia de unos guardas poco dados a la compresión y muy cercanos a la violencia.



Pretendía el senador forzar la decisión y que esta además se llevara a cabo sin influencia directa del emperador, a ser posible. El encierro duró sesenta días, estuvo plagado de privaciones e incomodidades, a las que hay que sumar el calor veraniego de Roma. Hubo problemas de salud entre los participantes, hasta el extremo de que uno de los favoritos, el cardenal Roberto de Somecortes, murió durante el encierro.

Tras un tiempo, se eligió a un hombre, pero Orsini, el senador que había promovido el cónclave, afirmó que no era válido por no ser uno de los miembros del Colegio de Cardenales y les obligó a seguir encerrados. Finalmente, el 25 de octubre, llegaron a un acuerdo y el cardenal Godfredo Castiglioni fue designado Papa como Celestino IV.

Diecisiete días después, falleció. Quién sabe si por los problemas de salud que le generó el largo encierro y las privaciones. Tras el fallecimiento, pasaron casi dos años antes de que otro Papa fuera elegido, seguramente por no volver a pasar por el trance del cónclave.

Citas

Fiodor Dostoievski

(1821-1881) NOVELISTA RUSO

Es al separarse cuando se siente y se comprende la fuerza con que se ama.

El secreto de la existencia no consiste solamente en vivir, sino en saber para que se vive.

Amo a la humanidad, pero, para sorpresa mía, cuanto más quiero a la humanidad en general, menos cariño me inspiran las personas en particular.

El verdadero dolor, el que nos hace sufrir profundamente, hace a veces serio y constante hasta al hombre irreflexivo; incluso los pobres de espíritu se vuelven más inteligentes después de un gran dolor.

Después de un fracaso, los planes mejor elaborados parecen absurdos.

Es mejor equivocarse siguiendo tu propio camino que tener razón siguiendo el camino de otro.

Se sufre de dos clases de celos: los del amor y los del amor

El hombre se complace en enumerar sus pesares, pero no enumera sus alegrías.

Nunca te acostarás...

Curiosidades

■ El ser humano genera un cuarto de litro de mucosa diariamente.

Cada año muere más gente por picaduras de abeja que por ataques de tiburones. Las manzanas son parte de la familia de las rosas.

Las vacas pasan dieciocho horas al día masticando o rumiando.

La velocidad más alta alcanzada por un motociclista en una sola rueda es de 254 km. por hora. ■ Un estudio reciente ha demostrado que los cerdos se pueden volver alcohólicos.
Houdini medía solamente 1,56 m. de estatura. ■ Los huevos de mosquito pueden vivir cinco años incluso totalmente deshidratados. ■ Según algunos historiadores Tomás Jefferson inventó el gancho para colgar abrigos. ■ Un cerdo puede correr un kilómetro en cuatro minutos y medio.

Alrededor de tres millones y medio de norteamericanos creen que han sido secuestrados por extraterrestres. Cuando Bugs Bunny apareció por primera vez en 1935, fue llamado Happy Rabbit, o el Conejo Feliz. El término karaoke significa "orquesta vacía" en japonés.

Una vaca común vive treinta años. I En diciembre se celebran más matrimonios que en ningún otro mes del año. El "hombre del año" en 1938 según la revista Time fue Adolfo Hitler. El primer anuncio en TV fue del reloj Bulova en el que aparecía un reloj de pulsera con el segundero moviéndose, durante exactamente sesenta segundos.

Curiosidades







